

SOCIÉTÉ FRANCE-MÉDITERRANÉE

Société France-Méditerranée
(*La Journée industrielle*, 15 septembre 1920)

Marseille, 13 septembre. — Une société anonyme vient d'être formée au capital de 250.000 francs en actions de 500 fr., toutes à souscrire en numéraire. L'objet social est le commerce et l'industrie de toutes marchandises dans tous pays et spécialement en Syrie.

Toutes représentations de compagnies d'assurances ou autres.

Toutes affaires maritimes, de cabotage, d'acconage, de transit, consignations, affrètements et autres, ainsi que la création et l'exploitation de tous transports par terre et par eau.

Toutes opérations industrielles, agricoles, minières, dans les pays situés en bordure de la Méditerranée et spécialement en Syrie.

Le siège est à Marseille, 52, rue Paradis.

Les premiers administrateurs sont : MM. Maurice Bérard ¹, banquier, 16, rue Le-Peletier, à Paris ; Maurice Chabrières, négociant, 52, rue Paradis, à Marseille ; Charles-Alfred Meyer-Borel ², banquier, 29, rue de Provence, à Paris ; Georges Morel-Journal, négociant, 20, rue Lafont, à Lyon, et Henry Morel-Journal, négociant, 20, rue Lafont, à Lyon.

¹ Maurice Bérard : administrateur délégué de la Banque de Syrie.

² Meyer-Borel (1864-1933) : chef de la maison de banque Marcuard, Meyer-Borel, Sorbé et Cie :
www.entreprises-coloniales.fr/empire/Jules_Marcuard-Paris.pdf